
武汉塞力斯医疗科技股份有限公司 

关于 2016 年度现金分红方案说明会 

会议记录 

 

一、会议时间：2017 年 2 月 9 日下午  15:00-16:30 

 

二、会议形式：网络互动【上海证券交易所“上证 e 互动”平台

（http://sns.sseinfo.com）上证 e 访谈栏目】 

 

三、参与人员：副总经理、董事会秘书刘巧云先生 

              副总经理、财务总监刘文豪先生 

 

四、会议记录： 

塞力斯：各位投资者，大家好！欢迎光临塞力斯 2016 年度现金分红方案说明会。

1 月 24 日，塞力斯刊登了 2016 年年度报告，公司 2016 年实现营业收入 62,732.81

万元，同比增长 18.44%；实现归属于母公司的净利润 6,891.79 万元，同比增长

12.14%；基本每股收益 1.71 元。为便于广大投资者更全面深入地了解公司情况，

公司将以网络互动的形式，通过上海证券交易所“上证 e 互动”平台上证 e 访谈

栏目，就公司 2016 年度经营业绩、利润分配等投资者所关心的问题，与大家进

行交流，欢迎大家踊跃提问。 

 

在 #塞力斯 2016 年度现金分红方案说明会# 访谈中，对 @(塞力斯)塞力斯 说：

最近公司在多个省份成立合资公司，其中有不少是自然人。请问公司选定这些

合作对象的标准是什么，自然人对新成立的合资公司在该省的业务发展的帮助

有多大？ 

塞力斯回答：公司的对外投资符合公司长远发展规划，有利于公司实现扩大市场

布局，整合社会资源，积极拓展地区新市场，扩大集约化业务市场份额、拓展新

的营销渠道。合作对象的标准为在当地具有一定的业务资源和业务开拓能力的合

作伙伴。合作对象能够帮助新设公司积极拓展集约化业务。 

 

在 #塞力斯 2016 年度现金分红方案说明会# 访谈中，对 @(塞力斯)塞力斯 说：

公司口口声声说处于发展阶段，需要资金，就借口不进行高分配，这是理由吗？ 

塞力斯回答：公司 2016 年度业绩稳步增长，基于未来业务的考虑，也为了给予

广大投资者合理回报，充分保障中小投资者利益，故经董事会讨论一致提议进行

现金分红。 

 

在 #塞力斯 2016 年度现金分红方案说明会# 访谈中，对 @(塞力斯)塞力斯 说：

不是要互动交流吗？人呢？又忽悠吗？ 

塞力斯回答：感谢您对公司的关注。 

 

在 #塞力斯 2016 年度现金分红方案说明会# 访谈中，对 @(塞力斯)塞力斯 说：

公司具有丰厚的公积金，强烈要求不进行现金分配，改为 10 转增 30，这样不是

更节约资金吗？如果不修改分配方案，坚决投反对票。 

塞力斯回答：感谢您的宝贵建议。 



 

在 #塞力斯 2016 年度现金分红方案说明会# 访谈中，对 @(塞力斯)塞力斯 说：

公司需要发展，需要钱，那就别这样打发叫花子一样。还不如不分红，实行转

增股份，这样还节约钱。强烈要求 10 送 30，否则 13 日肯定反对！ 

塞力斯回答：不求近功，不安小就。立足长远的企业才是对全体股东负责的企业。 

 

塞力斯：尊敬的各位朋友，感谢你们的积极参与。通过与大家的深入交流与沟通，

我们受益匪浅，感谢你们提出的宝贵意见与建议。公司管理层将认真思考，深刻

领会并充分吸纳。我们将继续努力做好各项工作，以更好的业绩回报广大投资者

的支持和厚爱。欢迎你们继续通过多种渠道保持与我们的交流。感谢上海证券交

易所“上证 e 互动”平台（http://sns.sseinfo.com）上证 e 访谈栏目为我们提供的

交流平台和良好服务！再次感谢大家的参与，谢谢！ 


